

-----ATA NÚMERO VINTE E TRÊS -----
-----ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE 16 DE SETEMBRO DE 2021 -----

Aos dezas seis dias do mês de setembro do ano dois mil e vinte e um, pelas vinte e uma horas e trinta minutos, reuniu em sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Ponte do Rol do concelho de Torres Vedras, no Salão Paroquial com a presença de todos os elementos à exceção do Sr. Délio Raimundo. -----

Após a leitura da ata da Assembleia anterior, foi colocada a votação tendo sido aprovada por unanimidade. -----

O Sr. Hélio Gomes solicitou que ficasse escrito em ata o e-mail enviado pelo mesmo, a todos os membros, no dia seguinte à assembleia do dia catorze de julho de dois mil e vinte e um. *“Bom dia, na sequência da Assembleia de Freguesia de ontem e apesar de considerar que a Mesa de Assembleia de Freguesia não conduziu o assunto - Projeto da Casa dos Sabores e Tradições de forma isenta, venho por este meio apresentar as minhas desculpas, à Mesa da Assembleia, pelas palavras menos adequadas. Volto a afirmar que “se o projeto não está na Junta de Freguesia, já esteve”, pois o mesmo foi apresentado e analisado em reuniões de executivo, em assembleia de freguesia, numa reunião que o executivo teve com a direção do Salão Paroquial/Casa da Cultura e em obra. Lamento a forma como este assunto foi apresentado e tratado, há meios de comunicação mais eficazes para o efeito, se o objetivo for resolver problemas. Anexos o projeto - peças desenhadas da Casa dos Sabores e Tradições.”*. O Presidente da Mesa da Assembleia, Artur Coelho, aceitou o pedido de desculpas. -----

Ponto um – Apreciação de uma exposição do Senhor Presidente da Junta de Freguesia acerca da atividade da mesma, nos termos da Lei -----

O Sr. Presidente da Junta informou que a futura sede de freguesia foi pintada por fora e já se encontra fechada com janelas e portas. Falta uma porta na traseira, pois a sua aquisição dependia da aceitação da compra do terreno contíguo pela assembleia de freguesia. -----

O Sr. Presidente da Junta afirmou que a nova carrinha de nove lugares já se encontra em circulação e que o serviço de transporte escolar já está organizado. -----

Foi construído um passeio pedonal junto à empresa *Frismag*. Só foi construído parte do passeio porque existe um projeto maior para aquele local, não fazendo sentido construir para já o passeio na totalidade. -----

O saneamento da Rua Santa Ana, Rua do Prado e Rua dos Areeiros já está concluído. Considerou-se pertinente atrasar o alcatroamento das ruas privilegiando o saneamento. -----

Foram realizados trabalhos de corta caniços e feita a limpeza da regueira junto à creche. -----
Concretizou-se a escritura de permuta do terreno do cemitério com a D. Olívia Dorés Ferreira e por isso, o cemitério já tem uma parte legalizada. Falta fazer escritura de justificação para o restante terreno. -----

Na Rua das Rosas, Rua da Brejoeira e na entrada do Casal Pombal foram colocados espelhos convexos de segurança. Na Urbanização Villas Sol foram colocados três sinais de aproximação de estrada com prioridade, nomeadamente na Rua Pontével, Rua da Moucha e Rua Villas Sol. ---
Às terças e sextas-feiras têm sido realizadas recolhas de monos, que são posteriormente entregues no Ecocentro. -----

A construção de suporte de terras em Gibraltar, para futura construção do passeio pedonal, ainda não avançou por causa de um poste de eletricidade que tinha que ser deslocado. Essa alteração foi efetuada há mais ou menos um mês. -----

Ponto dois – Outros assuntos de interesse -----

O Sr. Hélio Gomes questionou o valor do orçamento para as obras do interior da futura Sede de Freguesia. O Sr. Presidente da Junta respondeu que o orçamento para águas e esgotos ronda os 6.000€ e para a eletricidade ronda entre os 13.000€ e os 20.000€. -----

O Sr. David Santos questionou o valor total da obra interior, ao qual o Sr. Presidente da Junta respondeu que ronda 70.000€/80.000€, sendo que a Câmara Municipal já garantiu 55.000€. -----

O Sr. Rui Bernardes afirmou que na Rua do Carrasquinho que entronca com a Rua da Chamusca roubaram a tampa da fibra. O Sr. Presidente da Junta desconhece a situação, mas referiu ser importante comunicar sempre à Junta de Freguesia para se avisar a empresa responsável. -----

O Sr. Presidente da Junta desejou que no próximo mandato, qualquer que seja a equipa vencedora, tudo corra pelo melhor e que haja boa colaboração entre todos. Considerou ter havido muitos contravapores desnecessários por parte da oposição, que dificultou imenso o trabalho do Executivo. Referiu-se especialmente ao empréstimo para a compra do terreno para construção da Sede de Freguesia, que a assembleia recusou ser feito a oito anos e na colaboração a um valor consentâneo com as necessidades da freguesia, atendendo às competências que lhe seria entregue. -----

O Sr. David Santos deu os parabéns ao Executivo e toda a equipa. Considerou ter sido uma honra pertencer à assembleia. O seu objetivo sempre foi fazer com que as coisas melhorassem. Afirmou que um bom trabalho sem oposição é apenas uma ideia e que uma crítica deve ser considerada melhoramento. As oposições que fez foram de acordo com as suas ideias. Assumiu

que em relação ao empréstimo voltava a votar igual para não hipotecar um futuro executivo. Deu ainda os parabéns ao Presidente da Assembleia, pois evoluiu muito nos quatro anos. -----

O Sr. Carlos Rosa assegurou que tem um orgulho enorme neste mandato. Esforçou-se para fazer o melhor e tentou sempre ajudar. Espera que a Ponte do Rol continue “cheia de gás” e deseja muita força ao futuro Presidente da Junta nas assembleias municipais. -----

O Sr. Rui Bernardes considerou que foi uma ótima experiência que se leva na “bagagem”. Espera ter feito um trabalho que tenha sido útil para a freguesia. -----

O Sr. Hélio Gomes discordou do que o Sr. Presidente da Junta disse. Considerou não ter havido contravapores, pois apenas se recorda, de a assembleia de freguesia ter chumbado um ou dois pontos/assuntos em 4 anos. -----

O Sr. Presidente da Junta afirmou que a discussão faz sempre parte, mas ressaltou que o facto do empréstimo ser a quatro anos só dificultou o trabalho. -----

A Sra. Cristiana Calheiros afirmou ter sido um prazer e privilégio ter oportunidade de poder contribuir em favor da terra e poder estar na Assembleia de Freguesia. Não foi fácil, mas considerou que o dever foi cumprido. Ressaltou que espera que o futuro executivo privilegie o diálogo e a transparência. -----

A Sra. Rafaela Silva atentou que os quatros anos foram de um grande aprendizagem e crescimento pessoal e considerou ter colaborado o melhor possível. -----

A Sra. Cristina Martins concordou com os restantes membros da assembleia, pois considera que foi uma excelente experiência, tendo feito o melhor pela freguesia. -----

O Sr. Artur Coelho afirmou que foi um prazer liderar a assembleia, apesar de ter consciência que inicialmente não foi tarefa fácil. -----

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão da qual se lavrou a presente ata que depois de lida e aprovada vai ser assinada nos termos da Lei. -----

O Presidente: _____

O Secretário: _____